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La Junta 
sólo 
admitirá 
razones 
técnicas 
Toledo / DIARIO 16.- El 
consejero de Industria y 
Trabajo, Fernando Sán
chez Bódalo, afirmó en 
Toledo que sólo entende
ría W1 retraso en las trans
ferencias de políticas acti
vas del INEM, proceso fija
do en principio para el día 
uno de enero de 1999 por 
razones técnicas. 

IMPOSIBLE EI.consejero de Economía y Hacienda. Hernández Perlines, cree que los recursos no conseguirán salir adelante ya que el nuevo reglamento de cajas se ajusta a la ley. 

El consejero, que el 
pasado viernes mantuvo 
W1 encuentro con el direc
tor general del INEM, 
Juan Pedro Chozas, para 
supervisar el proceso, 
explicó que actualmente 
están trabajando para sus
cribir un convenio 
mediante el cual el próxi
mo año la Administración 
del Estado y la autonómi
ca colaborarían en la ges
tión de estas políticas para 
que en el 99 el traspaso de 
competencias sea pleno. 

Perlines ve inútiles los recursos 
del PP a la. Ley de Cajas 

El consejero, que indi
có que la nota predomi
nante hasta el momento 
en las negociaciones es la 
colaboración, subrayó que 
las fechas previstas deben 
cumplirse. "Creemos que 
es tiempo suficiente y el 
retraso hasta el año 2000 
sólo sería entendido por 
razones objetivas o técni
cas", señaló Sánchez Boda
lo. 

El consejero de Economía y Hacienda cree, que con estos recursos, los populares 
pretenden que las cajas no sean gestionadas por profesionales independientes 
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El consejero de Economía 
y Hacienda, Isidro Hernán
dez perlines, ha declarado 
que los res ursas presenta
dos por diversas corpora
ciones locales gobernadas 

. por el PP contra el regla
mento que desarrolla la Ley 
de Cajas de Castilla La man
cha" están condenados al 
fracaso", ya que a sujuicio, 
sólo buscan paralizar su apli
cación. 

Hemández Perlines, rea
lizaba estas declaraciones 
en las Cortes regionales, aña
diendo que la única preten
sión de los populares es 
impedir que las cqjas de aho
rro de la región estén ges
tionadas por profesionales 
independientes. 

En este sentido, el con-

sejero insistió en que el PP 
no quiere que" las cajas 
estén al servicio de los ciu- '.' 
dadanos y lejos de la ads
cripción partidaria" y solo 
pretenden mantener a deter
minadas personas al frente 
de estas entidades. 

El titular de Economía y 
Hacienda dijo que tanto la 
Ley de Cajas, aprobada por 
las Cortes regionales, como 
el reglamento elaborado por 
el Ejecutivo castellano-man
chego están" no sólo ajus
tados a la ley, sino también 
a la Constitución". 

Hernández Perlines, tras 
manifestar que serán fmal
mente los tribunales quie
nes definan si los resursos 
prosperan, manifestó que" 
tenemos funadamentadas 
razones para tener seguri
dad, desde el punto de vista 
jurídiCo y pensar que el 
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El reglamento 
elaborado por el 

Ejecutivo se ajusta' 
a la Ley 

El nuevo modelo de 
financiación no es 
tan rentable como 

creyó el PP 

Reglamento está ajustado a 
al Ley" y recordó que esta 
norma contó con el dicta
men favorable, por unani
midad, del Consejo Consul
tivo de Castilla La Mancha. 

Por otra parte y a pre
guntas de los medios de 
comunicación, Hernández 
Perlines se refirió a las 
declaraciones del ministro 
de Administraciones Públi
cas, Mariano Rajoy, en las 
que éste pedía a las comu
nidades autónomas que 
acepten del nuevo modelo 
de financiación, para seña
lar que el modelo además de 
ser injusto ya está ponien
do en evidencia las desvia
ciones y diferencias que cera 
entre las distintas regiones. 

Asimismo, el consejero 
reiteró que Castilla La Man
cha no sólo no está per
diendo dinero sino que la no 

haber aceptado el modelo de 
financiación autonómica 
está creciendo un 5,7% en 
sus ingresos, mientras que 
otras comunidades que sí lo 
han aceptado están tenien
do crecimientos del 0,2% y 
las que más han incremen
tado se sitúan en eI5,6%. 

Por últimü" HeFnández 
Perlines comentó que es 
paradÓjico que el PP rebaje 
cada vez más la cantidad que 
supuestamente perdería Cas
tilla La Mancha si no acep
tael sistema de fmancíación. 
" Al principio hablaban de 
miles de millones y ahora 
parece que sólo son unos 
cientos; y al flnal será nada" 
Perlines señaló que nuestra 
región está dispuesta a escu
char al ministro pero que, 
en ningún caso, a coste de 
perder eficacia y dinero por 
motivos coyunturales. 

Por su parte, Juan 
Pedro Chozas dijo que ésta 
no es una cuestión exclu
siva entre el Ministerio 
de Trabajo y la Junta de 
Comunidades de Castilla
La Mancha, sino que hay 
que tener en cuenta que 
el modelo a construir es 
pará todas las comunida
des autónomas del país 
que debe ser estudiado en 
la conferencia sectorial de 
asuntos laborales. 

Respecto a la cuantía, 
Chozas indicó "tenemos 
que ponemos de acuerdo 
en cuáles serán los crite
rios, pero no tenemos que 
regatear sino que objeti
vamente aplicaremos los 
recursos en fW1ción de las 
cargas que tenga cada 
administración" . 
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